

Regierungsratsbeschluss

vom 28. Mai 2013

Nr. 2013/952

Anhörung zur Verordnung des EJPD über Taxameter (VTam) Schreiben an das Eidgenössische Institut für Metrologie METAS

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 28. März 2013 gelangte das Eidgenössische Institut für Metrologie METAS an die Kantonsregierungen und ersuchte um eine Stellungnahme zur Verordnung des EJPD über Taxameter (VTam).

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Eidgenössische Institut für Metrologie METAS zur Verordnung des EJPD über Taxameter (VTam) beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an Eidgenössisches Institut für Metrologie METAS, Dr. Christian Bock, Lindenweg 50, 3003 Bern-Wabern

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK-Nr. 2013-3051)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)
Ratsleitung (8)
Medien (jae)